

# 第13回 東区女性会まつり開催!

6月24日(日) 東区総合福祉センターにて



前日の舞台づくり  
大変な作業です!

オープニングは  
ふれあい太鼓と  
華つどみ

今回は、  
早稲田中学校音楽教諭  
森崎先生(右端)のご紹介で崇徳高校グリークラブの皆さんが合唱出演。  
会場は満員になりました!

今年も盛りだくさんの内容で開催されたこのイベントに、早稲田女性会の女性パワー炸裂! 前日の準備、当日のバザー出店・出店の手伝い・開会式の司会・オープニングの太鼓・合唱祭&舞台発表の進行・最後の片づけまで…

終わった後はほっと一息、体の疲労をいたわりながら夜中のワールドカップサッカーの観戦!?

たくさんの方の参加があり、頑張った甲斐があつた一日でした。

早稲田女性会会長 宮原信子

## 2年連続で出場決定!

### ジュニアオリンピック!

5月26日・27日、ひろしんビッグウェーブにおいて〈第53回中国春季水泳競技大会〉が行われ、早稲田小学校6年生の内田実佑さんが見事2位となり、8月22~26日に東京辰巳国際水泳場で開かれる〈第41回 全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会〉に100m平泳ぎで出場する事が決まりました!! すごい快挙ですね。また、6月23・24日の第7回中国五県対抗水泳競技大会には、広島県代表として出場。予選を突破し、女子ジュニア50m・100m平泳ぎで8位、5位と健闘されました。



私は昨年のジュニアオリンピック夏期大会ではあまりいい記録が出ず、納得できる結果ではありませんでしたが、今年も出場できることになり、ものすごく嬉しいです。大会では、自己ベストが出るよう全力で頑張ります。

### 早稲田4丁目睦会日帰り旅行

## ぬか床完成! 手はツルツルに!

梅雨の晴れ間、錦帯橋近くの伝統的発酵漬物工場【うまもん】でぬか床造りを体験。一日二回ぬか床をかき混ぜ夏野菜のぬか漬けが食べられるようになります。その後カープ由宇球場へ。

いきなりサイン求めて並ぶ人あり、思い思いの場所で弁当を広げ、背番号から選手の名前を辿り涼しい山風に心地良い時間を過ごしました。皆さん名解説者でした。マツダ球場とは違い、犬の散歩をする人、グローブ片手に外野のボールを追いかける人等アットホームな雰囲気が良かったです。帰路大野辺りでカープ選手のバスに追い越され、盛り沢山の思い出残る旅になりました。頑張れカープ!!

早4 秋田和子



## 私たちがんばってます!(11)

### わせよんグラウンド ゴルフサークル の巻

“いつでも、どこでも、だれでも出来る グラウンドゴルフ”私たち〈わせよんグラウンドゴルフサークル〉は、老老男女14名が、火曜日・木曜日・土曜日の週3日、早稲田第一公園で心地よい汗を流しながら、プレイを楽しんでいます。プレイに先立っては、公園の清掃を実施する事も忘れません!

また月例会を開催し、日頃の練習の成果を競い合っています。練習成果が一回でも発揮出来れば満足感が得られて幸せい氣分になり、仲間がホールインワンを出せば皆で喜び合い、次は私も…と頑張る気持ちにもなれます。

私は生涯スポーツとして、仲間づくりや健康づくりを兼ねて、これからもグラウンドゴルフを続けていきたいと思います。

早4 岡田真弓



# わせだ 社協だより

第148号

こむねっとひろしま  
地域ポータルサイト  
Q.検索

早稲田社協  
ホームページ

東区 早稲田学区

2018.8  
(平成30年8月)

発行部数 2600部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685

## オープンスペースにここにこ広場わせだに 中学生がやってきた!



早稲田中学校3年生の  
感想を聞きました。



今回、赤ちゃんとふれあってみて、とても楽しかったですが、とても大変でした。なので、お母さんはもっと大変なんだろうなと感じました。私も育ててくれた両親に感謝したいです。女子

これまで、育ててくれた両親などに、感謝をしなければいけないと思った。男子

## オープンスペース てんとう虫

毎月第4金曜日、10時~12時、早稲田公民館和室で行っています。「幼稚園どこにしようか?」など、お話の中で、いろいろ情報交換が行われているようです。親子で気軽に遊びに来てください。



幼児とふれあうのは、本当に楽しかった。いっしょに遊んで笑ってくれた時は本当にうれしかった。幼児それぞれ、好きなことや性格がぜんぜんちがうことが分かった。女子

自分と遊んだ子は、とても恥ずかしがりやの子で、最初はとても大変だった。でも、最後には「バイバイ」と手を振ってくれた。とてもいやされた。赤ちゃんは可愛かったです。男子

赤ちゃんを初めて抱っこしたけれど、とてもかわいくてあたたかかったです。ねむたそうな子を見ていると、見ている方も眠くなりました。女子

小さな子と遊んで、楽しくてたくさん笑えました。また、4ヶ月の子をだっこさせてもらい、とても良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。女子

中学校グランドに  
場所が変わります!

物故者供養・盆おどり・  
盆太鼓演奏・売店・  
早稲田中ふれあい太鼓・  
もってけ市など

詳しくは町内回覧をご覧ください

第34回早稲田学区

## 盆おどり大会

7月28日(土) 17:00~21:00  
早稲田中学校 グランドにて

